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ぼくは、富士スピードウェイに行きました。 
そこで、キッズ記者体験をしました。 

ぼくは、車に興味があったので参加しようと思いました。 

 

まず記者の人がいろいろと説明してくれました。 

次にプレスセンターを見に行きました。モニターがたくさん並んで

てすごいと思いました。 

プレスセンターからは車がよく見えるようになっていました。 

 

次はメカニックの人からの説明です。 

 

車の紹介です。 

この車は、ＳＣ４３０をベースにしていて、普段道を走っている車

の重さは１８００～１９００kｇで、この ENEOS の車の重さは１１０

０ｋｇなのでものすごく軽い車です。 

さらに、この車には、無駄なものを積んでいないためクーラーがあ



りません。 

しかも窓が小さくて、使えないので夏は４０～６０度になるそうで

す。 

 

ただ、この車にはドリンクが出てくるボタンがついているそうです。 

ハンドルにあるボタンを押すとヘルメットについているストローか

ら水を飲むことが出来ます。 

 

最後に現役レーサーからの説明がありました。 

小さい頃から車が好きだったそうです。 

今回、キッズ体験を、させて頂き有難うございました。 


